
茨城県美しい水
み ど り

土里づくり優良活動表彰

新しい常陸大宮大使
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　７月18日、私たちの食を支えている農業やその基盤づくり
に必要不可欠な農業農村整備事業の重要性を広めるため「農業
農村シンポジウム2013」が県民文化センターで開催されました。
　その中の茨城県美しい水土里づくり優良活動表彰式におい
て、農地・水・保全管理支払交付金部門で玉川沿岸地域資源保
全活動組織（梶山肇

とう じ 
司代表）（大宮地域）が茨城県土地改良事

業団体連合会長賞、中山間地域等直接支払制度部門で三ツ木集
落（大森豊代表）（美和地域）が茨城県農林部長賞を受賞しま
した。
　茨城県美しい水土里づくり優良活動表彰は、「農地・水・保
全管理支払交付金」や「中山間地域等直接支払制度」に取り組
む優良な活動組織と集落に贈られる賞で、今年は県内で10の
団体が受賞しています。

▲梶山さん（右）

▲大森さん（右）

　「常陸大宮大使」は、常陸大宮市の魅力や情報を全国に発信し知名度
を高めるとともに、まちづくりに役立つご意見や情報等をお寄せいただ
き、常陸大宮市の産業・文化・観光等の振興を図ることを目的としてい
ます。この度、新たに３人の方に大使にご就任いただきました。50音順

伊
い と う

東　紘
こういち

一さん（東京都在住）
常陸大宮済生会病院・院長。
平成18年４月常陸大宮済生会病院・院長就任。自治医科大学名誉教授。日本超音波医

学会名誉会員。地域社会振興財団理事に就任。特定非営利活動法人武蔵超音波医理学研究
所・所長代表理事に就任。

小
こばやし

林　節
せつ

さん（神奈川県在住）
慶應義塾大学法学部兼大学院法学研究科教授。弁護士。
平成元年慶應義塾大学法学部兼大学院法学研究科教授に就任。平成14年オトゥゴンテ

ンゲル大学（モンゴル）名誉博士。平成22年日本体育大学理事兼日体桜華高等学校長に
就任。財団法人日本コンテンツ倫理協会評議員会議長に就任。平成24年社団法人インタ
ーネット関連事業健全化協議会理事長に就任。

横
よこぼり

堀　加
か ず お

寿夫さん（東京都在住）
　株式会社ディックスプロモーション代表取締役。
　昭和61年、株式会社ディックスプロモーション代表取締役に就任。日本映画テレビプ
ロデューサー協会会員。日本芸能司会協会映像アドバイザー。ＮＰＯ法人日本アロハ協会
理事に就任。



卓球少女たちの活躍！
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茨城県知事選挙　投開票結果
　任期満了に伴う茨城県知事選挙が９月８日に行われました。
　投票は、午前７時から午後６時まで市内74カ所の投票所で行われ、午後８時から西部総合公園体育館で即日
開票されました。
　常陸大宮市における投開票結果は次のとおりです。

■問い合わせ■　常陸大宮市選挙管理委員会　　☎52-1111　（内線317）

⃝投票結果

⃝開票結果

　７月に行われた茨城県中学校総合体育大会で、大宮中学校卓球部の寺門春奈さん（３年生）が女子シ
ングルスで優勝し、御前山中学校卓球部の安藤はづきさん（３年生）と佐藤美咲さん（３年生）のペア
が女子ダブルスでベスト８になりました。
　結果報告のため市役所を訪れた選手たちに、記念として楯が贈られました。
　寺門さんは、８月に行われた関東大会に出場しベスト16に輝き、全国大会にも出場しました。

区 　 分 男 女 合　　　　計
当日の有権者数 18,584人 19,237人 37,821人
投 票 者 数 8,066人 8,022人 16,088人
投 票 率 43.40％ 41.70％ 42.54％

候補者氏名 性別 年齢 所属党派 新現 得　票　数
橋本　まさる 男 67 無 所 属 現 11,165票
田中　しげひろ 男 66 無 所 属 新 4,712票

▲大宮中学校卓球部　寺門さん ▲御前山中学校卓球部　安藤さん（左）と佐藤さん（右）

（届出順）

有効投票数：15,877票　　　　無効投票数：211票



びっくり　キレイな　箱づくり

消防ポンプの技術競う

文化財パトロール実施中！
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▲ポンプ車操法の部で
　優勝した第７分団

▲小型ポンプ操法の部で
　優勝した第14分団

　文化財は地域の歴史や文化の成り立ちを理解する上で欠くことので
きない貴重な歴史的財産で、将来の文化の向上・発展の基礎をなすも
のです。常陸大宮市には、県・市指定の文化財や遺跡など多くの文化
財が所在しています。皆さんも機会があればぜひご覧ください。
　また茨城県及び常陸大宮市では、これらの貴重な文化財を保護する
ために文化財保護指導委員による文化財の巡視を実施しています。第
１回巡視は８月７日に実施され、市内の11の文化財・遺跡について
異常がないことを確認しました。
　なお巡視は年３回予定されていますので、皆さんのお近くへ行った
際にはご協力をよろしくお願いします。

　８月21日、図書情報館で夏休み工作教室が開催さ
れ、市内の小学生34人が参加しました。
　参加した児童たちは、野沢二郎先生の指導のもと、

「カメラオブスクーラ」を作成しました。これは、黒
い紙を使って組み立てた暗箱に、レンズを取り付け、
外の光を集めると周りの景色が映る原理で、カメラの
原型ともいわれているものです。箱の周りをカラフル
な紙でそれぞれがデザインし、個性あふれる十人十色
の箱が完成。中をのぞいた児童たちは「景色が逆さに
見える！」と大はしゃぎ。夏休みの思い出に「びっく
りキレイな箱」ができあがりました。

　８月25日、第９回常陸大宮市消防ポンプ操法
競技大会が辰ノ口のおおみや消防広場で開催され
ました。
　この大会は、消防団員の消防用機械器具操作の
技術の向上と士気高揚を目的として行われている
もので、競技は２部門で行われ、ポンプ車操法の
部は山方地域の第７分団が、小型ポンプ操法の部
は緒川地域の第14分団が優勝を飾りました。な
お、優勝分団は、９月29日にひたちなか市で行わ
れる県北地区大会に市の代表として出場します。

▲先生に作り方を教わります

▲山方地域の遺跡の状況を確認中

▲完成品をのぞいてみよう。どんな景色が見えるかな▲真剣な表情で作成する児童たち



いっしょにまちづくりいっしょにまちづくりいっしょにまちづくり

スポーツクラブひたまる25の設立について
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国際交流活動を通しての
まちづくり

常陸大宮市国際交流協会
会長 鈴木　高一郎さん
　常陸大宮市まちづくりネットワ
ークに参加して以来、実に様々な
団体が市内で活動していることに
気付きました。国際交流協会でも

昨年から塩田ふるさと協議会による米作りや盛金
W
ワ ッ ク

AC協議会の奥久慈漆の草木染めを外国人の皆さ
んと体験することにより、高齢化による農家の後継
者や人手不足の問題など市が抱える問題点等、地域
の実情が少しずつ見えてきました。また、奥久慈漆
が透明度において世界一であることなど、地域の特
産品としての可能性も感じられます。参加した留学
生や在住外国人の方々に、伝統文化を体験しながら
地域の現状を理解してもらうことは、意義深いこと
ではないかと思います。
　今年10月、5年ぶりに西塩子の回り舞台が興行さ
れますが、ボランティアの呼びかけがあり、私ども
国際交流協会も外国の皆さんと舞台づくりに参加し
ます。地域活性化の大きな行事でもあり、外国の方
と一緒に交流できるよい機会です。皆さんも一緒に
参加してみませんか。▲優勝したわんぱく子ども会の皆さん

8月10日　子ども会球技大会（ティーボール）
～緒川運動公園～

　各小学校支部の代表14チームが出場しまし
た。厳しい暑さとなりましたが、保護者の声援
に応えようと、子どもたちは元気いっぱいに
プレーし、よい触れ合いの場となりました。

優　勝　わんぱく子ども会（大宮小学校支部）
準優勝　高部子ども会（美和小学校支部）
第３位　盛隆子ども会（山方小学校支部）
第４位　にこにこ子ども会（大宮北小学校支部）

※ティーボール…バッティングティーと呼ばれる
台の上に置かれたボールをバットで打つゲーム

平成25年度常陸大宮市子ども会
育成連絡協議会事業報告①

ユニバーサルホッケー／インディアカテニス／ラダー
ゲッター／フリーテニス／ビーンボーリング／ストラ
イクボード／ターゲットバードゴルフ／スポーツ吹矢
／ビーチボールバレー／ヘルスバレーボール／室内ペ
タンク／スナッグゴルフ／ラージボール卓球／バドミ
ントン／ユニカール／シャフルボード

「ひたまる 25」でプレーできる
ニュースポーツ一覧

■問い合わせ■　生涯学習課　
スポーツ推進グループ　☎ 52-1111（内線 343）

　スポーツを通じて誰もが幸福で豊かな生活を営む権利。
これは、平成 23 年度に施行されたスポーツ基本法の中で
うたわれていることです。市教育委員会では、市民の皆さ
んに気軽にスポーツを楽しんでもらえる場として、今年
10 月に「スポーツクラブひたまる 25」（以下、「ひたまる
25」）を設立します。
　「ひたまる 25」では、“試合の勝敗にこだわらないレクリ
エーション性の高いスポーツ＝ニュースポーツ” がプレー
できる環境を整えて皆さんのご参加をお待ちしています。
詳細や入会手続きにつきましては、教育委員会生涯学習課
または各地域の教育事務所までお問い合わせください。

Ｑ .ニュースポーツにはどんな種目がありますか？
Ａ .「ひたまる 25」では、現在 16 種目（右表のとおり）

のニュースポーツに対応できるように準備を進めてい
ます。なお、広報常陸大宮で毎月１種目ずつニュース
ポーツを紹介する連載が今月号から始まりましたの
で、併せてご覧ください。（今月は P22 でビーチボー
ルバレーについて掲載）

Ｑ .他の種目もやってみたいのですが。
Ａ .将来的には、皆さんのリクエストに応えながら 25 種

目のニュースポーツを取りそろえる予定です。

▲小学生スナッグゴルフ全国大会の県北地区
予選の様子。（これに勝ち抜いた大宮小学校
が全国大会出場を果たしました）


